

En Image



SAINT-LEU

Les jeunes de l'IME ont découvert la Lune des Pirates

Des jeunes de l'Institut médico-éducatif (IME) de la Somme ont participé mardi, à la Lune des Pirates, à un atelier de sérigraphie encadré par un professionnel, Alexis Krue. « Chacun va devoir concevoir sa propre affiche sur la thématique de la Lune des Pirates à travers son histoire, son évolution depuis les années 80 jusqu'à aujourd'hui. Ils vont pouvoir par la même occasion travailler les formes géométriques, respecter les règles de conception jusqu'au produit final », rappelle un des éducateurs de l'IME Clément. À l'issue de la séance, tous sont repartis avec leur affiche.